

# Gestionnaire du programme d'agriculture urbaine

## Offre d'emploi



Nous sommes une organisme qui lutte contre l'insécurité alimentaire par l'éducation et un service de repas à domicile aux personnes ayant une perte d'autonomie. Nous sommes à la recherche d'un.e gestionnaire visionnaire en agriculture urbaine pour diriger nos jardins sur les toits et les terrasses. Vous jouerez un rôle clé dans l'approfondissement de l'impact des jardins sur notre communauté, en luttant contre l'isolement social, la précarité et l'insécurité alimentaire.

### Détails du poste

- Lieu: 111 Roy E. Montréal QC. H2W 1M1;
- Début : 20 janvier 2024 (flexible);
- Temps plein et permanent. 35 h/ semaine ((y compris le lunch et les pauses payés) ;
- Salaire: 24,66 \$ - 25,71 \$ l'heure (augmentations chaque année)

### Voici d'autres avantages

- 6 semaines de congé payé;
- 1,250\$ + primes trimestrielles par an, pour soutenir le bien-être, les loisirs et l'investissement;
- Assurance collective (soins médicaux, soins dentaires, etc);
- Desserts gratuits :)

### Tâches et responsabilités

- **Superviser la production** : Planifier, planter, récolter et gérer la fermeture des jardins et terrasses sur les toits ;
- **Favoriser l'engagement de la communauté** : diriger des opportunités de bénévolat, des ateliers et des activités pour promouvoir l'apprentissage pratique ;
- **Développer et diriger l'équipe d'agriculture urbaine** : diriger la programmation, la formation et le développement du leadership du personnel pour le programme;
- **Accroître l'impact et la durabilité du programme** : développer et maintenir une vision pour les jardins urbains, en s'assurant qu'ils répondent aux besoins de la communauté et qu'ils maintiennent une durabilité à long terme ;
- **Gérer l'administration du programme et les relations** : Coordonner les budgets, les rapports et les dossiers, représenter le Roulant dans les réseaux d'agriculture urbaine et gérer les partenariats.

### Nous recherchons quelqu'un qui:

- Possède 3+ ans d'expérience en gestion agricole
- S'épanouit dans un environnement collaboratif et dynamique ;
- Est à l'aise de travailler à l'extérieur et naviguer des partenariats complexes ;
- Est bilingue en anglais et en français (à l'oral et à l'écrit) ;
- Fait preuve de créativité, d'initiative et d'indépendance.

Appliquez au <https://roulant.bamboohr.com/jobs/> Nous acceptons des candidatures jusqu'au 27

October, 2024

*Nous dédommageons les candidats présélectionnés à hauteur de 75\$ par entrevue en personne, en reconnaissance du temps et des efforts qu'ils/elles ont consacrés à cette tâche, et pour aider ceux qui ont des difficultés financières et qui n'auraient pas pu se porter candidats autrement.*

# Urban Agriculture Program Manager

## Job offer



*Santropol Roulant: We are an organization that works to fight food insecurity through education and a meals on wheels service to individuals with a loss of autonomy. We're looking for a visionary **Urban Agriculture Manager** to lead our rooftop and terrace gardens. You'll play a key role in deepening the gardens' impact on our community, addressing social isolation, precarity, and food insecurity.*

### Position Details

- Start: January 20th, 2024 (flexible)
- Location: 111 Roy E. Montréal. H2W 1M1;
- Permanent, full-time position. 35 hrs/week (includes paid lunch and breaks);
- Wage: \$24.66 - \$25.71/hr (increases annually)

### Our Additional Benefits

- 6 weeks of paid time off;
- \$1,250 allowance per year, to support well-being, leisure, and personal investments;
- Collective insurance plan (health care, dental, etc);
- Free desserts :)

### Tasks & Responsibilities

- **Oversee Production:** Plan, plant, harvest, and manage closure for the rooftop gardens and terraces;
- **Foster Community Engagement:** Lead volunteer opportunities, workshops, and activities to promote hands-on learning;
- **Develop & Lead Urban Agriculture Team:** Lead staff scheduling, training, and leadership development for the urban agriculture program;
- **Grow Program Impact & Sustainability:** Develop and maintain a vision for the urban gardens, ensuring they meet community needs and maintain long-term sustainability;
- **Manage Program Administration & Relationships:** Coordinate budgets, reports, records, represent Santropol Roulant in urban agriculture networks, and manage partnerships.

### Who we're looking for someone who:

- Has 3+ years of experience in agriculture management;
- Thrives in a collaborative and dynamic setting;
- Is comfortable working outdoors and navigating complex partnerships;
- Is bilingual in English and French (written and spoken);
- Brings creativity, initiative, and independence.

Please apply through <https://roulant.bamboohr.com/jobs/>

*We are accepting ongoing applications until October 27th, 2024*

**We compensate shortlisted candidates \$75 per in-person interview in recognition of time and effort, and to support those with financial limitations who might not otherwise apply.**